



 Pièces
 5 Pièces

 Référence
 10085

 Prix
 1 260 000 €

Auron
Appartement à vendre (06660)



Situé en plein cœur de la station d'Auron, cet appartement exposé plein sud offre un cadre de vie agréable avec une terrasse et un balcon. Il se compose d'un double salon spacieux, d'une salle à manger avec une cuisine équipée, de quatre chambres, de deux salles de bains et d'un toilette. Ce bien est également doté d'un garage, d'un parking couvert et d'un casier à ski, vous assurant ainsi confort et commodité pour vos séjours à la montagne. Bien vendu soumis au statut de la copropriété. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : ...

Located in the heart of Auron resort, this south-facing apartment offers a pleasant living space with a terrace and balcony. It features a spacious double living room, a dining room with an equipped kitchen, four bedrooms, two bathrooms and toilets. In addition, the property includes a garage, covered parking, and a ski locker, providing comfort and convenience for your mountain stays. Property sold subject to co-ownership status. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website: www.georisques.gouv.fr

ESTATE PRESTIGE L KNIGHT FRANK

12 boulevard Croisette - 06250 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





